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平成２７年６月１５日 

 

只見町議会議長 齋藤 邦夫 様 

 

広報広聴常任委員会委員長 石橋 明日香 

 

広報広聴常任委員会所管事務調査報告書 

 

 本委員会の所管事務調査事項について、調査経過並びに結果を下記のとおり報告いたし

ます。 

記 

１．調査事項 

（１）議会広報広聴の充実に関する調査 

（２）議会報告会並びに一般会議に関する調査 

（３）議会だよりの編集及び発行に関する調査 

  （４）議会の開かれた情報発信の調査研究 

 

２．調査の経過及び結果 

（１）調査事項   議会報告会並びに一般会議に関する調査 

議会だよりの編集及び発行に関する調査 

議会の開かれた情報発信の調査研究 

（２）調査方法   事務調査 

（３）調 査 日   ４月１日、４月３日、４月１３日、５月１８日、５月１９日 

          ５月２０日、６月１０日 

（４）出席委員   石橋明日香委員長、小沼信孝副委員長、山岸フミ子委員 

          大塚純一郎委員、中野大徳委員、目黒仁也委員 

３．具体的な取り組み内容 

 （１）調査等経過 

４月 １日 委員会新設による正副委員長の選出 

      所管事務調査事項の検討協議 

４月 ３日 議会だより１３９号の編集内容について検討協議 

４月１３日 議会だより１３９号の最終校正 

４月２４日 議会だより１３９号発行 

５月１８日～２０日 議会報告会 

６月１０日 議会の日程や一般質問の内容周知のためのチラシ作成 

      議会報告会のとりまとめ及び今後の見直しについて協議 

      ６月１２日 議会の日程や一般質問の内容周知のためのチラシ発行 
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（２）議会だよりの早期発行に向けた取組み 

      議会だより１３９号については、役割分担の明確化など編集作業の効率化を図

ることで、定例会議終了後の翌月発行となった。新年度になり、新体制での編集

や委託業者の変更などで、編集工程の進捗が一部遅れる部分があったが、今後も

定例会議終了後の翌月発行を定着化させていきたい。 

 

（３）議会報告会・一般会議について 

      所管事務調査事項となっての初めての議会報告会を開催したが、住民との意見

交換のあり方や会議開催時期等の調整など、課題が多く残るものとなった。今後、

住民の声をしっかりと受け止め、その声を町政に政策提言できる会議として確立

することで、広報広聴の充実化を図りたい。 

 

（４）議会中継のインターネット配信について 

      昨年６月会議から、本会議開催時のみインターネットでライブ配信を行ってお

り、録画映像については１か月間のみの視聴となっていた。委員会内で開かれた

情報発信の調査研究を行い、録画映像の保存期間に制限を設けずにバックナンバ

ーとして視聴可能となった。今後も、開かれた議会活動を推進していく。 

 

 

以上 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


